



---

Parole à notre évêque. Les prix de la BD chrétienne

---

**Émission présentée par Denis Charbonnier, sur RCF Charente, diffusée les 27 et 28 janvier.**

Mgr Hervé Gosselin reçoit cette semaine le président du jury du prix de la BD Chrétienne, Mgr Jean-Louis Balsa, évêque d'Albi. C'est la troisième année consécutive que Passionné de bande dessinée, Mgr Balsa préside ce jury. Prix de la BD Chrétienne revenu cette année à Edith pour « Séraphine » d'après le roman de Marie Desplechin paru aux éditions Rue de Sèvres.

---

©2025 - Diocèse d'Angoulême - 29/12/2025 -

<https://charente.catholique.fr/actualites/parole-a-notre-eveque-les-prix-de-la-bd-chretienne/>